
  

  

FELIPE CAMAÑO, diputado por Ñuble 

Avanza la instalación de direcciones 
de Vialidad en Punilla e Itata 
estructura. Se destinaron casi 160 millones en el presupuesto del MOP Ñuble 2025 para ello. 
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Actualidad d Esimperante que el MOP haya resguardado los recursos necesarios 

para la materialización de este compromiso”. 
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ciones hesolicitado al Ministe-— dodeloscaminos ylabajado- — ponibilidad presupuestaria”, — talación de la dirección pro- — apartados. Nos alegramos que — ro haremos todo lo posible 
rio de O0.PP.lasinstalación de — tación que presenta la Direc=— explica Camaño. vincial en la provincia deltata. — vayamosimplementando paso — junto al resto de municipios 
las direcciones provincialesde — ciónRegionalenla actualidad, El parlamentario agrega — Porlotanto, esimperanteque — a paso la región, también eso — dela Asociación de Municipa- 
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Lanzan manual para garantizar salud 
de trabajadores por alta temperatura 
ÑuBLe. Entrega recomendaciones sobre cómo prevenir eventos en las obras. 
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